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      COMITÉ  JUNTA         REUNIÓN X 4 

 ACTA   

OBJETIVO / TEMA: REUNIÓN VIRTUAL SOCIALIZACIÓN DISEÑOS GALERÍA FEMINISTA 

FECHA: 24-10-2023 HORA: 10:30pm-11:30am  LUGAR: VIRTUAL 
 

Reunión Convocada 
por: 

Nombre Dependencia Cargo  

LORENA LOPEZ LEON 
FONDO DE 

DESARROLLO LOCAL 
DE TEUSAQUILLO 

PROMOTORA 

 
ORDEN DEL DÍA 
 
Socialización de los diseños de la Galería Feminista Siempre Vivas 
novedades  
otros 
 

 
CONCLUSIONES 
 
Siendo las 10:30am del 24 de octubre de 2023, se inicia la reunión virtual convocada por el FDLT para 
la socialización de los diseños de la galería feminista del convenio interadministrativo 279-2023 
suscrito entre el Fondo de Desarrollo Local de Teusaquillo y el Instituto Distrital para la Protección de 
la Niñez y la Juventud, IDIPRON. 
 
Dentro del orden del día se presentarán los participantes que se encuentran dentro la reunión, se llevará 
a cabo la socialización de los diseños y la estructura que se manejara para poder comenzar con la 
intervención en el punto determinado, se resolverán dudas e inquietudes y se indicaran los pasos a 
seguir en el cronograma establecido. 
 
Se presentan los asistentes de la siguiente manera: 
 
IDIPRON 
 

 Édison Andrey Peña Robayo – Coordinador del convenio 279/2023 
 Ingrid Carolina Gonzalez Pachon – Profesional administrativo y financiero 
 Elkin Manuel Duran – Profesional SIG 
 Edwin reyes – Profesional Social 

 
FDLT 
 

 Maira Velásquez – Apoyo a la supervisión convenio FDLT 
 Fernanda Villamil – Profesional proyecto 2116 FDLT 
 Lorena López – Promotora proyecto 2116 FDLT 
 Sandra Milena Meza Tarazona - FDLT 
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COMUNIDAD 
 

 Evangelina Núñez – Representante Comisión Ambiental Local 
 Gloria Stella Moreno – Representante Corredor Carrera 33 
 Julex Vanegas – Representante Colectiva Mujeres Muralistas 

 
El coordinador Edison Andrey Peña Robayo da inicio mostrando los diseños elaborados por el profesional 
Elkin, mostrando lo que se tiene planteado establecer con el fin de que al presentarlos ante el jar dín botánico 
no se generen cambios relevantes a la estructura manejada.  
 
Las especies seleccionadas están basadas en el manual de coberturas contando con los criterios de 
disponibilidad de plantas, mantenimiento, durabilidad en el tiempo y calidad , cumpliendo con una 
funcionalidad ambiental con respecto al espacio. Se tiene presente que las especies también fueron 
seleccionadas para orejas de puente para darle solución a todos los espacios a intervenir.  
 
Los diseños planteados se dividen en 4 partes así: 
 

Parte Central 1 
 
Se tienen 3 especies de semi círculos, en las dos medialunas (parte morada) se va a hacer una combinación de 
dos especies de franjas de hebes y sietecueros mexicanos, en la parte verde se usarán helechos ya que esa zona 
es humedad y siempre cuenta con aposamiento de agua por desniveles y en la parte amarilla llamas esta es la 
parte más pequeña en el área central. 
 

 Ventajas 
 

Son especies resistentes, atrae melíferas, avifauna social y están asociada a insectos entre ella la abeja nativa. 
 

 Especies 
 

- Hebes 
- Sietecueros mexicanos 

 
 Características 
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 PLANO 1 
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Parte 2 
 

Es un polígono proyectado hacia la carrera 30, donde se tiene pensado usar jardinería intercalada con 
gradas y jardinería, al realizar la verificación dentro de los estudios de mercado y los presupuestos 
proyectados en el convenio para suministros, con respecto a las graderías , solo se tiene espacio para 
maniobrar con 40m2 de tablas en los 103.7m2  de jardinería, donde quedarían perdidas las gradas que 
se pretenden añadir.  
Por lo tanto, la mejor opción que se presenta es dejar una sola sección de gradería que se visualiza en 
la imagen (plano 2) de la zona que no tiene color y al restante si se le implementara la jardinería con 
las 4 especies seleccionadas. 
 

 Ventajas 
 

- Son especies resistentes a sombra o luz. 
- Son ornamentales entonces atrae insectos principalmente melíferos, atraen aves y mariposas 

como la Limonio, así se genera una diversificación de fauna y la azucena que atrae al abejorro. 
- Las especies para implementar son apropiadas para oreja de puente y terraceo.  
- Con respecto a la variedad de altura de cada especie se identificará una variación estratificada  

así tendrán visibilidad todas las especies. 
 

 Especies 
 

- Bella a las 11 
- Clivia 
- Limonio 
- azucena 
 

 Características 
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Parte 3 
 

En esta zona se pretenden usar las mismas especies y se implementaran de la misma manera para que 
la simetría en las áreas a intervenir no sea marcada y que visualmente estén acorde las zonas. 
 

 Ventajas 
 

Son especies resistentes a sombra o luz. 
 
Son ornamentales entonces atrae insectos principalmente melíferos, atraen aves y mariposas como la 
Limonio, así se genera una diversificación de fauna y la azucena que atrae al abejorro. 
 
Las especies para implementar son apropiadas para oreja de puente y terraceo.  
 
Con respecto a la variedad de altura de cada especie se identificará una variación estratificada  así 
tendrán visibilidad todas las especies. 
 

 Especies 
 

- Bella a las 11 
- Clivia 
- Limonio 
- azucena 
 

 Características 
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GESTIÓN DOCUMENTAL 

CÓDIGO A-GDO-FT-004 

VERSIÓN 06 

ACTA 
PÁGINA 1 de 1 

VERSIÓN DESDE 04/10/2022 

 

     Vr. 01; 15/09/2021 
 

CONCLUSIONES 
 

Parte 4 
 

En esta zona que es la oreja de la 39, con respecto a la dinámica que se tenía establecida se decide 
dejar el área circular, donde se ampliar el área a 40.7 m2 se pretende incluir una especie ornamental 
arbustiva que se dejara en el centro del polígono y al rededor se incluirán las demás especies. usar las 
mismas especies y se implementaran de la misma manera para que la simetría en las áreas a interven ir 
no sea marcada y que visualmente estén acorde las zonas.  
 

 Ventajas 
 
- Son especies resistentes a sombra o luz. 

 
- Son ornamentales entonces atrae insectos principalmente melíferos, atraen insectos, aves y 

mariposas, genera una diversificación de fauna. 
 
- Con respecto a la variedad de altura de cada especie se identificará una variación estratificada 

así tendrán visibilidad todas las especies. 
 
- El ajo ornamental genera una barrera de protección para que las mascotas no hagan daño a la 

jardinería que se implementara. 
 

 Especies 
 

- Ajo ornamental 
- Malvarrosa 
- Lantana 
- Venturosa 
 

 Características 
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 PLANO 4  
 

 

  
 
 
 



 
GESTIÓN DOCUMENTAL 

CÓDIGO A-GDO-FT-004 

VERSIÓN 06 

ACTA 
PÁGINA 1 de 1 

VERSIÓN DESDE 04/10/2022 

 

     Vr. 01; 15/09/2021 
 

CONCLUSIONES 
 

Parte 5 
 

Para la zona faltante durante el estudio de factibilidad se idéntica que la zona de la oreja que se 
encuentra en la parte de atrás no es viable para variación de especies y por ese motivo lo más 
conveniente es usar hiedra, pero su mantenimiento es cada 15 días y requiere de bastante agua en 
cada mantenimiento. 
 

 Desventajas 
 

- Requiere de bastante agua su mantenimiento 
- Es de tránsito vehicular la zona 

 
 Especies 

- Hiedra 
 

 IMAGEN ZONA 5 
  

 
 

Conclusión 
 
Al realizar estas combinaciones de las especies a usar, no se atraen solo insectos si no también un 
corredor de aves que genera un cambio considerable a la zona, por tal motivo como son áreas pequeñas 
es más viable no generar diversidad de especies.  
 
Una vez finalizada la presentación, se generan dudas e inquietudes por parte de la comunidad donde  
 
Por parte de las representantes de las mujeres muralistas la señora Julex Vanegas toma la palabra e 
indica su inconformidad, expresando que no se han tenido presente los diseños que ellas requieren y 
expresa que es necesario cambian el diseño del terraceo para incluir los flujos de circulación que se 
habían mencionado cuando se verifico por primera vez la zona en los recorridos iniciales, ellas 
expresan que es conveniente dejar más zonas de gradería para que puedan seguir haciendo uso de 
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todo el terreno y que visualmente este unido con la jardinería y muestran inconformidad con los riegos 
ya que dicen que no cuentan con el manejo del agua cercana para suplirle a las jardineras. 
 
El coordinador Edison Peña responde a las inquietudes presentadas  e informa que no se cuenta con 
fuentes cercanas por esta razón la parte de atrás será mas completa para el mantenimiento, también 
expresa que el terraceo si se va a implementar y se tendrán en cuenta los diseños que ellas quieren 
incluir para las gradas, pero se debe tener en cuenta que las tablas con las que se cuentan son de 3m 
de largo por 30cm de ancho ya se pasaría a verificación si en ese espacio se pueden habilitar las 
gradas. Para la zona del plano 3, se retiraría dos franjas de la azucena (color rosado) para implementar 
la gradería en esa parte. 
 
Por parte de idipron se va a analizar la restructuración de las dos zonas que indica la señora Julex 
Vanegas reconfigurando la zona del plano 2 que se encuentra en blanco, haciendo el intercalo con las 
gradas y en esta misma zona en el área fucsia y al lado izquierdo se habilitaría el espacio para los 
chicos que realizar skate dejándolo aproximadamente de 1 o 2 metros de ancho. 
 
Toma la palabra Julex Vanegas expresando que no seria tan viable la zona 5 donde se realizaría el 
cambio por hiedra ya que no se cuenta con flujos de agua cercana y por la exposición que se tiene 
con los vehículos, también indican que las graderías a implementar de 30cm son muy angostas y 
solicita que envíen los diseños para que sobre estos se pueda realizar los cambios que ellas pretende 
y así poder continuar con la implementación. 
 
Se deja estipulado que por parte de Lorena López se compartirá de la manera más rápida (hoy), los 
planos para concluir con la finalidad de los diseños ya si poderlos enviar al Profesional SIG del 
IDIPRON Elkin y al Coordinador Edison para la continuidad y poder hacer la presentación en jardín 
botánico y que ellos aprueben los 4 puntos a intervenir. 
 
Édison Peña acepta las sugerencias que se va a realizar de los planos y de los cambios pero indica 
que no se compromete totalmente ya que se esta enfocando en el presupuesto que se tenia asignado 
desde un inicio y ya se tiene un estudio de mercado con la parte de ferretería que se implementara y 
los cambios de las tablas nos e pueden realizar porque ya estaba establecido en el marco de 
adquisición de bienes e insumos, por tal motivo se revisarán las sugerencias que se van a hac er y se 
presentara los resultados en la próxima reunión con los ajustes.  
 
Fernanda Villamil se compromete que hablara con la señora Gloria Moreno y de mas comunidad para 
que terminen de socializar los diseños del corredor de la 33.  
 
Toma la palabra la señora Gloria Stella Moreno muestra inconformidad porque no se habla del 
corredor de la 33 indica demoras en todo el proceso y finaliza su intervención en la participación de 
la reunión. 
Maira Velásquez toma la palabra y expresa que la socialización se hubiera podido hacer hoy mismo 
pero que no se ha generado la convocatoria aun al resto de la comunidad del corredor de la 33.  
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La comunidad queda a la espera de la convocatoria para poder realizar la reunión de la socialización 
del corredor de la 33. 
 
Por parte de IDIPRON se deja claro que se van a presentar los diseños de los 4 puntos a intervenir a 
jardín botánico y que enviaran los diseños de los planos de los diseños de carrera 33 y la magdalena 
para tener ese preaprobado y poder presentar todo completo al jardín botánico.  
 
Se da por terminada la reunión a las 11:30am. 
 
 

 
ANEXOS 
 
Formato registro de asistencia, presentado virtual por el FDLT. 

 

PROXIMA REUNIÓN  

FECHA:   HORA:    LUGAR:   
 

COMPROMISO RESPONSABLE 
FECHA LÍMITE 

DE PLAZO ESTADO 

Enviar planos de los 4 puntos IDIPRON 24-10-2023 Ok  R 
Programar reunión con la comunidad para 

socializar corredor de la 33 
FDLT  Ok  R 

Enviar los diseños para las sugerencias FDLT 24-10-2023 Ok  R 
 

*De acuerda a la necesidad añada la cantidad de firmas que se considere  
 

 
 
 
Firma: ________________________________ 
 
Nombre: Ingrid Carolina Gonzalez Pachon  

 
 
Firma: ________________________________ 
 
Nombre: Edison Andrey Peña Robayo  
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